

Offenbach Post 21.11.2008



MIT FREUDE und Begeisterung sind die Jungen und Mädchen in der Dreieichhainer Kinderkunstwerkstatt „Lokomotive“ bei der Sache. Immer wieder setzen sie ihre Träume, Erlebnisse und Ideen gestalterisch um. So sind im Laufe des vergangenen Jahres viele verblüffende „Kunstwerke“ entstanden. In einer Ausstellung am ersten Adventssonntag, 30. November, unter dem Motto „Fantastische Welten“ stellen die Kinder und Jugendlichen im Alter zwischen vier und 17 Jahren ihre Arbeiten um 15 Uhr im alten Dreieichhainer Bahnhofsgebäude vor.

Foto: Sauda